

RE-TOUR PHILIPPE JORTAY

Le Grand Tour de la France

Déjà dans les années 1980 il avait fait, avec ses grandes sacoches et sa souple pédalée, son Tour de la France comme un voyageur randonneur. Puis il plonge... dans la carrière de Barges et revint sur terre pour un nouveau tour de l'Hexagone mais en scooter (!). Comme les beautés de la France ne le lassent pas et comme il maîtrise l'art de randonner en pédalant, il est reparti, sous les couleurs de son club, pour un nouveau Tour de la France du 3 juin au 8 Juillet 2017. Soit 5300 km en 35 jours, à raison de 155 km par jour avec bagages et logement à l'hôtel. A lui de raconter cela.

Voyons l'accueil Audax Tournai qui lui a été réservé le samedi 8 juillet.



1) Retour, en pleine forme, le samedi 8 juillet 2017.



2) La délégation Audax Tournai pour l'ultime étape.



03) Le randonneur voyageur avec son barda dans une longue escapade solitaire de 35 jours.



04) Philippe en 1985, déjà randonneur



05) Une pédalée autonome par tous les temps et tous les reliefs. Avec une seule crevaillon et un souci de roue libre gringante.



06) Philippe : « Cela me fait drôle de rouler en groupe. »



07) Arrêt à l'entrée de Mouscron où habite notre Audax.